

Protokoll zur Kreisbesprechung 2025 im Kreis Süd

Datum: 18. Juni 2025, 19.00 Uhr bis 21.00 Uhr

Ort: Gasthaus Ziegelböck, Lambacher Straße 8, 4655 Vorchdorf

1. Begrüßung und Eröffnung

Der Kreisvertreter Günter Almer begrüßte die Anwesenden.

Günter Mitterhuemer berichtet in seiner Eigenschaft als Landesspielleiter:

2. Mannschaftsmeisterschaft

a) Rückblick/Ausblick

Die Meisterschaft wurde durchgeführt und hat insgesamt gut funktioniert.

Bad Goisern bittet für den Sonntags-Termin um die Beginnzeit-Verschiebung auf 10:00 Uhr. Der Landesspielleiter informiert, dass bei Absprache mit dem Gegner es durchaus möglich ist den Termin zu vereinbaren.

Auf schach.at ist die Ausschreibung und das Anmeldeformular veröffentlicht. Eventuelle Wünsche können direkt im Formular eingetragen werden.

ASV-Linz hat die Mannschaft aus der Bundesliga zurückgezogen und aufgelöst.

Neue Regel zur Schlussrunde: Remis-Angebote sind künftig erst nach dem 30. Zug erlaubt.

b) Gemeinsame Schlussrunde

Es wird darauf hingewiesen, dass es sehr ungünstig ist wenn Kreis-, Landes- und Bundesliga an einem Wochenende stattfindet. Vielleicht könnte da im nächsten Jahr darauf geachtet werden. Die Spielzeit für die 1. Klasse wird nach der Mehrheit der Mannschaften festgesetzt.

Der Ausrichter für die Schlussrunde im nächsten Jahr wird der LVOÖ sein.

c) Jugendliga

Die Ausschreibung wird auf schach.at veröffentlicht. Die Nennungsschluss wird Ende Oktober sein. Wünsche für Spieltermine und Ausrichter bitte bei der Anmeldung bekannt geben.

3. Schülerliga (u.a. Terminvergabe)

Die abgelaufene Saison war sehr erfolgreich.

Terminvergabe

- 1) 11. Oktober in Gmunden
- 2) 15. November in Vöcklabruck
- 3) 8. Dezember in Wels
- 4) Jänner / Februar / März offen (eventuell St.Martin/Ansfelden/Kremsmünster/Hörsching)
- 5) 18. April Neuhofen/Krems
- 6) Im Mai eventuell Bad Goisern

4. Schülerliga-Masters

Für die Abhaltung des Masters 2025 können noch Bewerbungen abgegeben werden.

6. Allfälliges

Günter Mitterhuemer informiert über Turniere und Veranstaltungen, die in den nächsten Wochen stattfinden.

Einige Themen sind mit dem Protokoll der Kreisbesprechung Mitte ident. Es wird gebeten dort nachzulesen.

Um ca. 21h00 bedankt sich Günter Almer bei den anwesenden Vereinsvertretern für ihr kommen und beendet die Kreisbesprechung.

Für den Kreisvertreter Süd, Günter Almer

Gerald Huemer, OÖLV